



proHolz Bayern

Cluster-Initiative Forst und Holz in Bayern mit proHolz Bayern GmbH

Am Zentrum Wald Forst Holz Weihestephan

Obere Hauptstrasse 38 85354 Freising

info@proholz-bayern.de

Teilnahme in den Sozialen Medien

Sehr geehrte Mitglieder, liebe Waldbesitzer und Waldbesitzerinnen,

die aktive und nachhaltige Forstwirtschaft wird immer wieder kritisiert und teilweise sogar als Waldzerstörer verunglimpft. Das führt sogar soweit, dass Forderungen nach Waldflächenstilllegungen in europäische oder bundesdeutsche Gesetzgebung fließen. Ausschlaggebend dafür ist oftmals eine stark verkürzte, arg vereinfachte oder schlichtweg falsche Darstellung von Fakten. Eine emotionale Kommunikation, losgelöst von wissenschaftlichen Erkenntnissen, deren einzige Zielrichtung meistens nur die ökologische Dimension berücksichtigt.

Die sozialen Medien spielen hier eine wichtige Rolle bei der Meinungsbildung und ihrer lautstarken Verbreitung. Wir von proHolz Bayern wollen die sozialen Medien nicht einfach den Kritikern überlassen, sondern die Sicht der Forst- und Holzbranche basierend auf wissenschaftlichen Erkenntnissen in der Meinungsbildung einbringen. Dabei wollen wir einfach und verständlich kommunizieren, auch mal augenzwinkernd aber immer faktenorientiert. So wollen wir uns auch immer weiter entwickeln und arbeiten für 2024 an einem Bewegtbildformat für soziale Medien. Um hier noch mehr Reichweite zu erzielen, bitte wir Sie uns auf **Instagram und Facebook** zu folgen – sofern Sie das sowieso nicht schon tun. **Bitte folgen Sie uns, „ liken“ und teilen Sie unsere Beiträge und helfen Sie so mit, unseren Themen auch in einer branchenfremden Öffentlichkeit mehr Wirkung zu verleihen!**

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Bogner, Geschäftsführer proHolz Bayern